
325 m²

Réf. L0478LC

11 500 €

Valbonne
Maison à louer (06560)
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Située en position dominante, cette charmante propriété offre une vue

imprenable et dégagée sur les collines et montagnes environnantes. À

seulement quelques minutes à pied du ravissant village de Valbonne, la

maison  séduit  par  son  excellent  état,  son  cachet  authentique  et  sa

grande fonctionnalité. La maison est organisée en deux ailes distinctes,

idéale  pour  une  grande  famille  ou  deux  familles  souhaitant  à  la  fois

partager des espaces communs tout en bénéficiant de leur intimité. Aile

1 - rez-de-chaussée : Entrée principale, élégant salon, toilettes invités,

salle à manger avec cheminée, ...

In an elevated position, this charming property boasts magnificent open views over

the  surrounding  hills  and  mountains.Just  a  few  minutes'  walk  from  the  charming

village  of  Valbonne,  the  house  impresses  with  its  excellent  condition,  authentic

character, and great functionality.The house has 2 wings, ideal for one large family

or  for  2  families,  offering  both  privacy  and  common  places.Wing  1,  ground

floor:front  door  entry,  elegant  living  room,  guest  toilet,  dining  room with  fireplace,

bedroom 1 with en-suite shower room.Wing 1, upper floor:Large mezzanine/office

space with a magnificent view ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS
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